
Внимание: конкурс. 

Меньше чем через два месяца мы будем отмечать любимый праздник взрослых и детей – Новый год. 
Слышите: он уже крадётся к нам мягкими кошачьими шагами! И уже прилавки магазинов украшают 
символы грядущего года – пушистые коты и длинноухие кролики, наполняя городскую атмосферу 
ожиданием весёлого торжества. Мы решили не оставаться в стороне от предпраздничной суеты и 
подключить к ней вас, наших читателей. С сегодняшнего дня в газете стартует фотоконкурс под названием 
«Чудо-Кролик, чудо-Кот – дарят счастье в новый год!» (ну, потому что их усатые и ушастые мордашки 
одним своим видом заставляют улыбнуться и забыть о неприятностях). Присылайте и приносите нам 
оригинальные фотографии с изображениями этих забавных зверьков, которые живут рядом с вами. 
Приветствуются смешные, прикольные комментарии к снимкам. Самые интересные работы будут 
опубликованы в предновогоднем номере газеты, в нём же мы озвучим имена победителей конкурса. 
Обещаем, призы не разочаруют! 
Фотографии на конкурс принимаются на цифровых носителях (CD-диск, флеш-карта, дискета) в формате 
jpeg, jpg или в печатном варианте, обязательно с указанием фамилии, имени автора и контактного телефона, 
по адресу ул. Красноармейская, д. 5 либо gazetarv@mail.ru. Подробности по телефону 2-15-85. 

 Встреча с уральским поэтом. 

 

В рамках месячника, посвящённого Международному дню школьных библиотек, в школе №5 прошла 
встреча учащихся и учителей с уральским поэтом, членом союзов писателей и журналистов Алексеем 
Ивуниным. 
Автор 26 книг («Снегопад в сентябре», «Земля моя», «Данила-горщик», На заре тысячелетия»…), поэт, 
прозаик, рассказал собравшимся о своём творческом становлении. Ребята с неподдельным интересом 
слушали о том, как Алексею Всеволодовичу удавалось сочетать основные профессии с поэтическим 
призванием. А социальная нагрузка была немаленькая. С молодых лет А. Ивунин возглавлял огромное по 
масштабам хозяйство, работая главным агрономом Режевского района, затем более десяти лет был 
директором сельскохозяйственного профессионально-технического училища (СПТУ-107). Будучи 
руководителем, Алексей Всеволодович параллельно отдавал много времени спорту. Увлечение шахматами 
и шашками принесло ему звание чемпиона мира по шахматным композициям, чемпиона СССР, России по 
шашкам. Под его началом в Реже выросли призёры мировых чемпионатов Л. Мясоедова и О. Гусева. 
Вместе с тем не прекращалось, не останавливалось творческое развитие. В лирике А. Ивунин воспел 
красоту родного края, любовь к женщине, много стихов написано им для детей. В школьной библиотеке 
можно найти и прочитать произведения режевского автора. 
А. Ивунин с удовольствием ответил на вопросы любопытных читателей. В ходе разговора гость отметил, 
что со школой №5 его связывают давние добрые отношения. Им способствовала дружба с прежним 
директором школы Ю. Ошуевым, а сегодня связь со школой поддерживается через дочь Светлану 
Алексеевну Белоусову, которая работает здесь учителем. Также школьники беседовали с поэтом о роли 
чтения в современной жизни, слушали песни, написанные на его стихи. Не все поэтические строчки 
останутся в памяти ребят, но впечатления от встречи сохранятся навсегда.  
Хорошо, что обычай приглашать в гости известных талантливых людей в некоторых школах ещё 
сохранился, и, возможно, следуя этому примеру, эта традиция возродится и в других образовательных 
учреждениях. 
Оксана АНИСИМОВА. 

А. Ивунин прожил в Реже 31 год. Сегодня он живёт и занимается творчеством в Екатеринбурге. 
«Когда Вы начали писать? Откуда черпаете вдохновение?» - интересовались ребята. 
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«Изменить этот мир!» 

 

На первом заседании Режевской детской Думы состоялись выборы председателя. По итогам голосования 
работу Думы возглавила Екатерина Корх (на фото вторая слева) – представитель учащихся от школы №4 и 
глава совета самоуправления образовательного учреждения. В поле зрения корреспондентов «Режевской 
вести» Катя попала ещё до предвыборной гонки. Когда состоялся наш разговор, девушка ещё не знала, чем 
для неё закончится этот период. 
- Катя, расскажи, как давно ты занимаешься самоуправлением, и что тебя в нём привлекает? 
- Самоуправлением я занимаюсь уже четвёртый год, а привлекает меня в этом деле возможность 
совершенствовать мир вокруг себя, помогать другим ребятам находить в себе что-то новое и интересное. 
Мне безумно нравится создавать, придумывать сценарии к праздникам, сценкам, выступать, показывать, 
что я умею, и самое главное - дарить людям радость и смех!  
- Ты баллотируешься в детскую Думу. Почему?  
- Хочу изменить этот мир и, кто знает, вдруг это шаг к новой жизни? Если пройду, то не буду сильно 
размахиваться. В своей школе я хочу поставить самоуправление на новый уровень (у нас оно слабовато) и, 
конечно же, я буду яростным сторонником всех городских проектов.  
- Как ты думаешь, может самоуправление серьёзно влиять на жизнь школьника? 
- Только лишь на жизнь тех, кому это интересно. Если ребёнку безразлично, что делается в его школе, в его 
городе, то самоуправление никак не отразится на его жизни.  
- Ты занималась в школе актива? 
- Да, и могу сказать, что это прекрасное место, я с удовольствием позвала бы всех интересных ребят туда! 
Эти занятия помогли мне стать умнее, интереснее и активнее, а также попасть на  областные сборы актива 
школьного самоуправления «Уральские зори». Просто я оказалась в нужное время в нужном месте. Я 
поехала на районные сборы актива ученического самоуправления и выиграла в политической игре 
«Выборы». Мне, как победителю, предоставили сертификат для поездки на областные сборы. 
- То есть на этих сборах ты была единственным представителем от нашего города? 
- Да. Я спрашивала у других ребят, из других делегаций, про то, как они туда попали. Меня удивило, что, 
например, из Пышмы приехало целых 13 человек! И они, как и большинство остальных участников, не 
заплатили ни копейки из своего кармана – помогла администрация города. Я, если честно, ездила 
практически на свои деньги, пришлось искать спонсоров. Огромное спасибо хочу сказать предпринимателю 
и депутату Режевской Думы Валерию Раёву.  
Помимо школьного самоуправления Катя увлекается фотографией, занимается волейболом и английским 
языком, участвует в различных театральных постановках, а с этого года ещё и учится играть на гитаре, в 
общем, представляет собой яркого человека с активной жизненной позицией!  
А. ОСИПОВА. 

Кислородные коктейли – путь к здоровью и красоте. 

       Трудно не заметить, что спрос на здоровье начинает постепенно входить в моду. Мужчины, женщины и 
 подростки не хотят видеть в зеркале лишний вес, редкие волосы и усталые глаза. Здоровая, подтянутая 
фигура и бодрый вид становятся всё более востребованными. Деятельность  «АэрО2»  направлена на 
помощь каждому, кто хочет изменить свое здоровье к лучшему. 
       Вы мечтали об удивительном сочетании полезного с приятным? Это сочетание перед вами! 
Наслаждаясь незабываемым вкусом воздушного напитка, Вы одновременно укрепляете свой организм. 
       Для детей кислородный коктейль – это забавное путешествие в мир пузырьков, для взрослых – 
возможность позаботиться о себе и своих близких. Показаний к потреблению кислородного коктейля 
множество, ведь он разработан на основе полезных свойств кислорода и ориентирован на самые разные 
группы потребителей.  
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       Каждый из нас откроет для себя что-то новое в этом удивительном напитке: одни – путь к красоте и 
внешней привлекательности, другие – отменный вкус, третьи – прекрасное самочувствие.  
       Какой бы путь вы не выбрали, знайте: путь к красоте и здоровью всегда является самым верным! 
С. ИСЛАМОВА.  

«АэрО2» приглашает Вас на кислородный коктейль по адресу : г. Реж, ул. Калинина, 19 «Б», магазин 
«Аяврик» (бывший магазин «Вега»).  
Режим работы:  
вторник – пятница: с 11 до 19 часов (перерыв с 14.30 до 15.30 часов); 
суббота: с 11 до 14 часов.  
Воскресение,  понедельник – выходной.  

 Колодец для больницы. 

 

  Ещё один источник приведён в порядок – это колодец возле Черемисской лесной больницы. Водой из него 
пользуются для питья и для хозяйственных нужд больницы. Инициатором ремонта стало МУЗ «ЦРБ», 
организационные вопросы и вопросы финансирования решал отдел охраны окружающей среды и 
природопользования РГО. 
Работа была поручена Василию Николаевичу Рякову с сыновьями, Анатолием и Виталием. На их счету уже 
немало восстановленных колодцев и обустроенных родников. 
Больше месяца они вели подготовительные работы, учитывая особенности нового объекта. Каждый 
колодец – со своим характером. Этот имеет широкую площадь – сторона сруба 1 м 30 см – и сильный напор 
воды. Один насос не справился с откачиванием водяного столба. На помощь пришёл директор МЖКУП С. 
Сидорук, выделивший второй насос. 
Замену сруба надо было производить максимально быстро. Был момент, когда Василий Николаевич в 
результате неосторожности оказался по пояс в холодной воде. Но работу не бросил, иначе пришлось бы 
заново откачивать четырёхметровый столб воды. К счастью, обошлось без простуды. 
По традиции обновлённый источник получил собственное имя: «Лесная больница». Как всегда, Ряковы 
украсили постройку над колодцем резным орнаментом, главным элементом которого на этот раз стала 
медицинская эмблема: чаша со змеёй. 
Людмила НИКОНОВА. 

Легка ли жизнь сельских территориальных управлений? 

На расширенном аппаратном совещании в администрации Режевского городского округа, проходившего 
под председательством главы РГО Д. Батищева, с докладом «Об организации работы территориальных 
управлений» выступила главный специалист по работе с сельскими территориями Г. Колмакова: 
- На территории Режевского городского округа  расположено 29 сёл, которые  объединены в 8 
территориальных управлений (ТУ). В сельской местности Режевского района проживает 11400 человек в 
5100 домах. Самое большое количество населения в ТУ по селу Черемисское - 2240 человек, самое большое 
по территории ТУ по селу Липовское - 7 населённых пунктов. Дальше всех от  города Реж находятся сёла 
Черемисское и Новые Кривки - 40 км. По сёлам РГО протекают 15 рек и речушек. 
От занимательных географических данных Галина Васильевна перешла к более серьёзным и проблемным 
вопросам: 
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- Территориальные управления по сёлам связаны  в своей работе  рамками утвержденного им бюджета. 
Даже в благоприятные годы бюджет сёл был недостаточен, а в 2009 и 2010  годах дефицит составил 
половину требуемого. В режиме «жёсткой экономии» работают и живут все ТУ. После совещания по 
формированию бюджета 2011 года и согласительных комиссий, надеяться на увеличение бюджета 
следующего года тоже не приходится.  
В бытность работы сельских Советов, а затем сельских администраций на их балансе числились все 
объекты соцсферы, а также коммунальные предприятия и их работники. Вроде бы работы тогда было 
больше и проблем соответственно тоже, но это только на первый взгляд. Нынешние руководители 
организаций соцсферы, хотя и числятся  в своих управлениях, но за поддержкой  и решением проблем в 
первую очередь идут к начальнику ТУ. Никто из них никогда не получает отказа, потому что их 
учреждения находятся на территории сёл. 
Бюджета хватало, когда функционировали сельхозпредприятия. Финансирование многих мероприятий, 
необходимых для существования сёл, они брали на себя, администрациям оставалось лишь координировать 
и направлять работу  в нужное русло. Теперь же, при дефицитном бюджете, работу, связанную с 
жизнедеятельностью сельских поселений приходится делать исходя из имеющихся средств, т. е. 
начальникам ТУ приходится изыскивать разнообразные формы финансирования для жизнедеятельности 
сёл и проведения мероприятий. В большинстве случаев «спонсорами» становятся и без того нищие 
МЖКУПы, или,  также не богато живущие, местные фермеры, болеющие за свои родные сёла. «Пришлые» 
же ИП, работающие на селе, крайне неохотно помогают, что не удивительно, ведь это не их родные 
населённые пункты.  
Много недовыполненной работы в сёлах накопилось в сфере благоустройства, средств многие годы не 
хватало. При утверждении бюджетов сельских территорий  на некоторые статьи расходов деньги не 
выделяется уже многие годы. Это обслуживание уличного освещения, расходы по строительству внутри 
поселковых дорог и тротуаров,  текущий и капитальный ремонт помещений ТУ (практически все они 
находятся в приспособленных зданиях, постройки начала прошлого века) и многое другое.  
Штат сотрудников сокращён до минимума: из него исключены технички, сторожа, водители. И создаётся 
впечатление, что сельские  территориальные управления не нужны. А на кого же мы переложим работу с 
населением, благоустройство территорий, содержание дорог, уличное освещение, содержание обелисков и 
мест захоронений, а также колодцев, родников, тротуаров, плотин, мостов и мостиков, переходов через 
водоёмы, благоустройство территорий сёл и околиц, работу по локализации возгораний,  устранение 
разных аварийных ситуаций. Образование, здравоохранение, культура,  почта и связь, физкультура и спорт, 
торговля, пастьба скота, обеспечение населения топливом и всеми услугами ЖКХ, транспортное 
обслуживание населения, земельные отношения, отношения между жителями и ещё много различных 
вопросов приходится 24 часа в сутки решать территориальным управлениям по сёлам, в основном 
начальникам ТУ.  
Без достаточного вложения бюджетных  средств невозможна в полной мере работа местных администраций 
по выполнению возложенных на них государственных функций. Приходят в негодность сети 
водоотведения и холодного водоснабжения, водонапорные башни и скважины, водоразборные колонки, 
потому что давно не проводились ремонтные работы, Техника, переданная в МЖКУПы, уже выработала 
свой ресурс в 2, а то и в 3 раза. Выручаемых от оказываемых услуг денег еле-еле хватает на латание дыр в 
коммунальных хозяйствах. Коммунальная система в селе тихо умирает, оставляя после себя миллионные 
долги, старые, приходящие в негодность, коммуникации и никому не нужную, отработавшую своё, технику 
и  оборудование.  
Режевской городской округ включает в себя не только город Реж, но и окружающие его сёла, а в селе живут 
такие же люди, как и в городе. И поэтому  проблем у начальников ТУ по сёлам огромное количество. 
Пресс-служба администрации РГО.  

 Лотерея «Поймай удачу»: итоги розыгрыша. 

По итогам очередного розыгрыша лотереи победительницей стала Нина Афанасьевна Бачинина, которую 
мы приглашаем в редакцию «Р. В.» (ул. Красноармейская, 5) получить денежный приз.  
А вам, уважаемые наши читатели, напоминаем, что лотерея продолжается. Ищите купоны участника 
лотереи в «Режевской вести» и выигрывайте денежные призы!  

 

 



 Любимый учитель. 

2010 год объявлен Годом учителя. И о своём дорогом учителе Николае Михайловиче Лаленкове мы не 
могли не написать. 
Николай Михайлович проработал в народном образовании 40 лет, из них 25 лет в нашей родной 10-й 
школе. Он вёл у нас историю и обществознание. Мы проявляли большой интерес к его предметам, они 
проходили на высоком профессиональном уровне, были очень интересны и познавательны. Мы получили 
от Николая Михайловича глубокие знания. На протяжении 10 лет он руководил политклубом «Планета», 
который занимал только призовые места. А также каждый год мы принимали участие в олимпиадах по 
истории и показывали высокие результаты. 
Николай Михайлович пришёл в школу не ради карьеры, а по призванию. Цель его была – достойное 
воспитание подрастающего поколения. И это ему удавалось. Большинство из нас поступило в престижные 
ВУЗы. Многие стали учителями и юристами. В этом большая заслуга Николая Михайловича. Только сейчас 
мы поняли, какой тяжёлый, напряжённый труд учителя, ни с каким другим трудом не сравнить. Учитель 
всегда в поисках нового. Уроки, классные часы, общественная и большая воспитательная работа. Мы 
уважаем, ценим и любим своего учителя. Мы по праву гордимся Вами, наш дорогой Николай Михайлович. 
Бывшие ученики школы №10. 

 Надо знать. 

 
В этом номере газеты «Режевская весть» мы открываем новую рубрику «Трудовое право», где будем 
публиковать информацию, касающуюся трудовых отношений между работниками и работодателями. Эту 
рубрику готовится совместно с государственной инспекцией труда по Свердловской области. Сегодня мы 
предлагаем вашему вниманию актуальные вопросы, наиболее часто задаваемые работниками. 
- При каких условиях в государственном учреждении можно сократить женщину, находящуюся в отпуске 
по уходу за ребенком до 1,5 лет? До 3-х лет? 
- Согласно ст. 256 ТК РФ организация обязана сохранить должность сотрудницы, находящейся в отпуске по 
уходу за ребенком до трех лет, и предоставить ей рабочее место по возвращении. 
Согласно норме статьи 261 ТК РФ расторжение трудового договора с женщинами, имеющими детей в 
возрасте до трех лет, одинокими матерями, воспитывающими ребенка в возрасте до четырнадцати лет 
(ребенка-инвалида до восемнадцати лет), другими лицами, воспитывающими указанных детей без матери, 
по инициативе работодателя не допускается (за исключением увольнения по основаниям, предусмотренным 
пунктами 1, 5-8, 10 или 11 ч. 1 ст. 81 или п. 2 ст. 336 ТК РФ). Под указанными нормами «скрываются» 
следующие основания - исключения для увольнения: 
- ликвидация организации либо прекращение деятельности индивидуальным предпринимателем; 
- неоднократное неисполнение работником без уважительных причин трудовых обязанностей, если он 
имеет дисциплинарное взыскание; 
- однократное грубое нарушение работником трудовых обязанностей; 
- совершение виновных действий работником, непосредственно обслуживающим денежные или товарные 
ценности, если эти действия дают основание для утраты доверия к нему со стороны работодателя; 
- совершение работником, выполняющим воспитательные функции, аморального проступка, не 
совместимого с продолжением данной работы; 
- однократное грубое нарушение руководителем организации (филиала, представительства), его 
заместителями своих трудовых обязанностей; 
- представление работником работодателю подложных документов при заключении трудового договора. 
Таким образом, работодатель при проведении мероприятий по сокращению численности или штата вообще 
не вправе рассматривать в качестве кандидатов на высвобождение категории работников, указанных в 
статье 261 ТК РФ. 
Но если работодатель принял решение сократить должности, занимающие вышеуказанными работниками, 
то при создании новой штатной структуры он должен предусмотреть штатную единицу для указанной 
категории работников с учетом их специальностей и квалификации. Перевод таких сотрудников на другую 
работу (в том числе на нижестоящую должность) в этой организации возможен только с их согласия. 
- Существуют ли установленные по закону крайние сроки выплаты заработной платы и аванса? В нашей 
компании установлены даты выплаты аванса  5 число следующего месяца, заработной платы - 20 число. Но 
эти сроки далеко не всегда соблюдаются. Какую ответственность несут предприятия, задерживающие 



оплату труда?  
- Ст. 136 Трудового кодекса РФ установлен порядок, место и сроки выплаты заработной платы. Согласно ч. 
6 данной статьи, заработная плата выплачивается не реже чем каждые полмесяца в день, установленный 
Правилами внутреннего трудового распорядка, коллективным договором, трудовым договором. В 
соответствии с требованиями ст. 236 ТК РФ, при нарушении работодателем установленного срока выплаты 
заработной платы, работодатель обязан выплатить зарплату вместе с процентами (денежной компенсации) 
в размере не ниже одной трехсотой действующей в это время ставки рефинансирования Центробанка РФ от 
не выплаченных в срок сумм за каждый день задержки, начиная со следующего дня после установленного 
срока выплаты по день фактического расчета включительно. 
- Может ли начальник возлагать на работника обязанности, не прописанные в должностной инструкции, а 
именно, обязанности  совсем другого характера? 
- В соответствии со ст. 21 ТК РФ работник обязан добросовестно исполнять свои трудовые обязанности, 
возложенные на него трудовым договором. Данные обязанности могут быть конкретизированы в 
должностной инструкции. Статья 60 ТК РФ запрещает требовать от работника выполнение работы, не 
обусловленной трудовым договором.  
Учитывая вышеизложенное, работодатель не вправе возлагать на Вас обязанности, не предусмотренные как 
трудовым договором, так и должностной инструкцией. 
Подготовила Галина ПОПОВА. 

       P. S. Если у вас есть вопросы в государственную инспекцию труда, вы можете отправить его с 
помощью Интернета на сайт Государственной инспекции труда в Свердловской области в разделе 
«Вопросы – ответы»: git66.rostrud.info. Кроме того, вопрос (в том числе и анонимный) можно передать и 
через редакцию «Р. В.» Мы обязательно переадресуем его по назначению, а ответ опубликуем на страницах 
нашей газеты. 

 Нет услуги, нет и оплаты. 

В редакцию газеты «Режевская весть» поступило письмо от жительницы микрорайона Быстринский Н. 
Бордуненко, выдержки из которого мы публикуем: 
- Я обращаюсь в газету по поводу статьи Д. Батищева в «Режевской вести» за 14 октября, где было сказано, 
что в нашем городе горячая вода отсутствовала два месяца. Но у нас в микрорайоне горячее водоснабжение 
отключили второго мая, а возобновили его только 9 октября! В прошлом году горячую воду и тепло дали 27 
октября, а теперь ещё и просят заплатить услуги, которые были оказаны не в полном объёме. И ещё в связи 
с этим меня интересует вопрос по счётчику на горячую воду. У нас по 4-5 месяцев не бывает ГВС, то есть 
счётчик «отдыхает». Значит, когда закончится срок его службы, надо покупать новый? Думаю, этот вопрос 
интересует многих жителей Режа у которых установлены счётчики  на воду. 
За комментарием мы обратились в пресс-службу администрации РГО, где на письмо Н. Бордуненко дали 
следующий ответ: 
- В микрорайонах Быстринский и Гавань горячее водоснабжение действительно отсутствовало с мая по 
октябрь. Причины: неплатёжеспособность ООО «Тепло» перед поставщиком газа - предприятием 
«Уралсевергаз» и сложности, возникшие при запуске  насосно-фильтровальной станции пос. Быстринский. 
Эти районы города очень тяжело входили и в отопительный сезон 2010-2011 года, о чём неоднократно 
говорилось в средствах массовой информации. Однако в левобережной части города – на Семи ветрах, в 
Центре и Привокзальном, отключенное в конце мая горячее водоснабжение было возобновлено в начале 
августа. 
Что касается перерасчёта за недопоставленные коммунальные услуги, то можно обратиться с заявлением в 
свою управляющую компанию и перерасчёт по горячему водоснабжению и отоплению за октябрь будет 
произведён специалистами УК. Номера телефонов вышеуказанных специалистов написаны на квитанции, 
по которой оплачиваются жилищно-коммунальные услуги. 
Что касается счётчиков на горячее и холодное водоснабжение, как прокомментировали специалисты 
управления городским хозяйством РГО, у счётчиков не срок службы короткий, а межповерочный интервал. 
Для счётчика, установленного на трубе с горячей водой межпроверочный интервал равен 4 года, на 
холодной - 6 лет. А срок службы может быть и 10, и 20 лет. Если поверяющая организация ставит в 
паспорте штамп, что счётчик прошел поверку, значит, его можно использовать еще 4 или 6 лет, до 
следующей поверки, независимо от того текла в этот период в трубах вода или нет. За более подробной 
информацией можно обратиться в управляющую компанию, обслуживающую ваш дом. 
Подготовила Галина ПОПОВА. 



 Перешли на стойловое содержание. 

Переход на стойловый период на фермах КФХ Л. Ерёменко прошёл не без потерь. Но сейчас показатели 
пошли вверх. Этому способствует приготовление кормов миксером. В смесь входят сено, сенаж в упаковке, 
солома, соль. Скоро в качестве добавки будет применяться патока – со дня на день должна поступить в 
хозяйство. 
Кормов в хозяйстве заготовлено в достатке. 
Суточные надои на вчерашний день достигли в целом по хозяйству 12,4 кг против 10,9 кг на ту же дату в 
прошлом году. На Арамашковской ферме показатели выше. Здесь получают 13,2 кг от коровы в сутки (в 
прошлом году было 11,5 кг). 
Людмила НИКОНОВА. 

 Поджоги продолжаются. 

С сентября и по сегодняшний день на территории Режевского городского округа регистрируются угоны 
транспортных средств с последующим их поджогом. Естественно, данные преступления вызвали большой 
общественный резонанс. Стоит отметить, что сотрудниками правоохранительных органов уже задержана 
группа лиц, подозреваемых в совершении нескольких преступных эпизодов. После этого наступило 
временное затишье. Но в настоящее время вновь регистрируются подобные случаи. 
Угоняют в основном автомобили классической модели семейства ВАЗ, не оборудованные охранной 
сигнализацией. Стоит обратить внимание и на тот факт, что угоны транспортных средств совершаются с 
неохраняемых парковок, в тёмное время суток. В связи с этим сотрудники ОВД по РГО обращаются к 
режевлянам с просьбой более внимательно отнестись к сохранности своих автомобилей и по возможности 
установить на машины охранные сигнализации. Если кто-то располагает информацией о совершённых 
преступлениях, звоните по телефонам: 02, 2-23-62 («дежурная часть»), 2-10-06, 2-28-43 (отделение 
уголовного розыска), 2-14-06 («телефон доверия»). 

 Поправка. 

       В «Режевской вести» №127 от 30.10.2010 г. в статье «Как становились «врагами народа» была 
допущена неточность. Фамилию пострадавшего от репрессий следует читать Тютюнин. 

 Растём и развиваемся. 

       

 Не прекращается череда соревнований в спорткомплексе «Россия». На этот раз – с 21 по 24 октября - здесь 
проходило первенство области по волейболу среди девушек 1998-1999 г. р. 
От Режа выступали 3 команды: «Динамо» (тренер М. Трущенко), «Россиянка» (А. Кузьмина), «Динамо-2» 
(М. Трущенко), ещё 7 команд приехали из других городов области. 
Кто в этом возрасте фаворит, было известно сразу. Вне конкуренции, как и ожидалось, были «Уралочка» из 
Екатеринбурга и одноимённая команда из Нижнего Тагила. Они и заняли первое и второе места. А вот 
бронзу неожиданно завоевало наше «Динамо». 
- Ещё пол года назад на подобных соревнованиях девочки были шестыми, а сейчас уже третьи, - говорит 
директор ДЮСШ «Россия» Ю. Писчиков. – Вот как их уровень вырос за последние месяцы! В младшем 
возрасте у команд обычно совершенно разная подготовка, кто-то из тренеров набирает детей ещё с детского 
сада, кто-то позже. Потом эти различия исчезают. У нас много детей этого возраста, так что есть, с кем 
работать, и через несколько лет, думаю, сможем конкурировать и с сильнейшими командами.  
По словам Марины Александровны, на призовое место она не рассчитывала: 
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- Первые две команды на порядок выше всех остальных – большие города, хорошая материальная база… 
Команды остальных городов находятся в равных условиях, мы очень рады, что удалось перешагнуть 
Новоуральск, которому весной мы проигрывали, и что смогли выступить на этих соревнованиях двумя 
составами. Опыт, который девочки приобрели на этих соревнованиях, им очень пригодится. 
Несмотря на то, что волейболистки из «Россиянки» были младше многих участниц, они смогли занять 6 
место, пропустив вперёд Новоуральск и «Гефест» из Екатеринбурга. Вторая команда «Динамо» на 
предпоследнем месте. С нетерпением будем ждать следующих соревнований и болеть за наших девчонок. 
Арина АГАПОВА. 

Замена. 
«Динамо» - Новоуральск. 
Как приятно побеждать. 

Стоки в яме под окном разрушают этот дом? 

 

  5 октября текущего года у жильцов второго подъезда дома №2 по ул. Металлургов возникла 
коммунальная проблема в виде порыва канализации. Диспетчеру управляющей компании тут же была 
сделана заявка по поводу образовавшейся неполадки. Так как фонтан из нечистот бил прямо в подъезде, то 
коммунальщики поторопились устранить аварийную ситуацию оперативно.  
Но, как водится, из одной проблемы вытекла (в буквальном смысле) другая. При устранении аварии в 
районе канализационного колодца, расположенного под окнами дома, экскаватором была выкопана яма. 
Эта яма, заполненная стоками, находится там и по сей день. Жильцы с ужасом ждут наступления холодов. 
Постоянные минусовые температуры заморозят канализацию, оставив дом без этого коммунального блага.  
Также жильцы живут и в страхе от того, что стоки, скапливающиеся в яме, разрушают фундамент дома. 
Стоит ли говорить о запахе, который чувствуется даже на расстоянии от жилого строения? 
- Канализационные стоки несколько раз откачивали, но яма быстро наполнялась ими вновь, - говорят 
жильцы дома. – Мы написали в ООО «УК-Гавань» жалобу (а подписали её жильцы двенадцати квартир)  с 
требованием разрешить аварийную ситуацию, но до сих пор ничего не сделано. 
Прокомментировать эту проблему мы попросили мастера ООО «УК-Гавань» О. Прокопова: 
- Дом, о котором идёт речь, полублагоустроенного типа, и здесь предусмотрена не канализация, а 
выгребная яма. В этом доме выгребная яма была засыпана землёй, а выше её расположена труба для 
канализационных стоков. Именно поэтому все сточные воды раньше шли под дом. В настоящее время 
выгребная яма вычищена, и канализационные стоки попадают по назначению. Осталось решить одну 
проблему – закрыть эту яму. Если положить на неё доски, они быстро сгниют. Поэтому яму закроем 
железобетонной плитой. Надеюсь, до морозов успеем произвести необходимые работы, - сказал Олег 
Викторович. 
Надеются на это и жильцы. Хоть их дом и полублагоустроенного типа, но туалеты здесь всё же 
предусмотрены. И лишаться этого блага цивилизации точно не хочется никому. 
Галина ПОПОВА. 

Юные депутаты приняли полномочия. 

В последних числах октября закончился официальный срок полномочий Режевской детской Думы второго 
созыва. Политическую эстафету от предшественников приняли народные избранники, выборы которых 
состоялись 23 октября. 
Торжественное чествование депутатов детской Думы третьего поколения, организованное Режевской 
территориальной избирательной комиссией и Центром внешкольной работы, состоялось в малом зале 
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городской администрации. В начале церемонии с победой на выборах ребят поздравил глава РГО Д. 
Батищев, пожелав юным представителям народа активно участвовать в жизни города и своими делами 
укреплять авторитет Режа. С докладом о результатах избирательной компании выступил председатель 
городской избирательной комиссии А. Деев. Цифры, озвученные им, впечатлили старших коллег - 
депутатов городской Думы. Так, из протоколов участковых избирательных комиссий об итогах голосования 
по одномандатным избирательным округам следует, что в выборах приняло участие 82% электората. 
Говоря об активности избирателей, председатель «взрослой» Думы Н. Бачинин искренне позавидовал такой 
явке среди школьников, казалось бы, далёких от политики. 
Начинающих политиков напутствовали председатель РТИК О. Шлегель, начальник управления 
образования Н. Серебренникова, депутаты детской Думы второго созыва Я. Шипуль и О. Томилова. 
Выступления объединяло общее пожелание: оправдать доверие, оказанное сообществом учащихся.  
Кульминацией мероприятия стало вручение депутатам нового созыва удостоверений, подтверждающих 
полномочия. В состав Режевской детской Думы третьего созыва вошли депутаты: Екатерина Маркова 
(школа №1), Мария Игитханян (школа №2), Олег Лукин (школа №3), Екатерина Корх (школа №4), 
Константин Анохин (школа №5), Игорь Кузнецов (школа №7), Елена Комина (школа №9, с. Липовское), 
Екатерина Документова (школа №10), Никита Медведев (школа №13, с. Черемисское), Марина Лиханова 
(школа №23, с. Глинское), Никита Карпинский ( школа №27, с. Арамашковское), Ксения Голубева (школа 
№28, с. Ленёвское), Владимир Кузнецов (школа №30, с. Клевакинское), Андрей Саган (школа №44), Алина 
Хабирова (школа №46, п. Озёрный). 
Глядя на список новоиспечённых депутатов, нельзя не отметить тот факт, что в третьем составе Думы 
почти половина юношей. Тогда как ранее активную социальную позицию занимали преимущественно 
девочки, и мужской твёрдости, поддержки в реализации задумок им часто не доставало. Остаётся пожелать, 
чтобы сотрудничество депутатов было гармоничным и плодотворным, и присоединиться к словам, 
сказанным Н. Серебренниковой: «Пусть любое дело ваше начинается удачей, а заканчивается успехом!» 
Оксана АНИСИМОВА. 

  


